



花巻市立花巻中学校 学校だより

## 【真実 創造】

令和7年12月24日（第9号）

文責：横手勝美（TEAM HANACHU）

### 【学校教育目標】

ものごとを正しく見つめ 判断できる人  
勤労を重んじ 責任をもって行動できる人  
創意工夫し 美を求める人  
心や体をきたえ ねばり強い人  
自分や他人を尊重し 社会性豊かな人

# ライフスキル講演会 「命を大切に！」

12月12日（金）に、本校2年生と3年生を対象としたライフスキル講演会を行いました。ライフスキルとは、生きる上で必要なこと、性のことを含む命について学ぶものであり、講師の秋元義弘先生（元中部病院：産婦人科医）から、妊娠、人工妊娠中絶、性感染症、デートDV等についてのお話を伺いました。「知らないことによる弊害を絶対に防いでほしい。しっかりと自己決定をすること。本当の幸せを見つけてほしい。」と熱く語っていただきました。

講演会の最後には、トリノ五輪で金メダルを取った荒川静香選手の映像が流れました。「You raise me up」の歌詞と相まって、会場全体が感動に包まれました。



### ＜中2男子＞

今日の秋元先生のお話を聞いて思ったことは、相手の気持ちや考えていることを大切にして接することです。秋元先生が話していくことを考えながら、命と生についての正しい知識を身につけて、行動できるようにしていきたいと思います。

### ＜中2女子＞

妊娠のことや子育てのこと、性欲、病気、正しい情報について、知ることができてよかったです。特に、妊娠が終わっても、子どもが産まれてから20年間、親は費用を払ったり、子育てをして責任を果たさなければいけないことを知りました。

また、性行為でうつる感染症があることを知りました。今日のことをこれから的生活に生かしていこうと思いました。

### ＜中3男子＞

自分の行動に責任を持てず、尊い命を中絶してしまう人や、逃げてしまう男性がいると知り、悲しくなりました。自分はしっかりと生きるようにしたいと思いました。

人を愛することは、覚悟をもち、大切にすることだと知ったので、相手に寄り添えるように努力していきたいです。

### ＜中3女子＞

赤ちゃんが元気に産まれてくることや、お母さんが元気な体でいられるることは、当たり前ではないことを知りました。

妊娠中絶をするのはとてもつらいことだと思いました。自分の心と体を大切にしようと思ったし、周りの人も大切にしようと思いました。自分が産まれたことを当たり前と思わずに育ててもらったことに感謝して生きようと思いました。

あなたは、生きる価値がある。  
あなたは、大切な存在です。

# 全校朝会（12/16）海外派遣報告会

12月16日（火）の全校朝会は、海外派遣に参加した2年生の生徒による報告会を行いました。

## 「ホットスプリングス市」

・ホットスプリングスは温泉が有名です。昔の人たちは体を治すために使っていたそうです。今では、観光スポットとして、沢山の観光客が見に来ます。

熊谷帆夏さん

・アメリカの人は友好的で、あいさつをするときはハグをします。自分の意志をしっかり持ち、伝えることの大切さを感じました。

高橋日葵さん



## 「ベルンドルフ市」

・ギムナジウム校では、許可があれば飲食ができたり、服装も自由だったりしました。イベントを休むと振替の授業を受けるそうです。

藤原彩羽さん

## 「ラットランド市」

・ラットランドの特産品は大理石です。街を歩くと、あちこちに大理石を使った建物や石像がありました。とても美しかったです。

林 大地さん

・有名なスキー場、キリングトンに行きました。途中には、飲食店やスキー用具を売っている店がありました。冬はスキー、夏はゴルフができるそうです。

根子瑚和都さん

## 「クリントン村」

・ハロウィンの時期で、近所の友達と一緒に近所の家を回りました。食べきれないくらいのお菓子をもらいました。

東海林祐志さん

・小中学生の習い事に興味を持ちました。ホストファミリーの方は柔道を習っていました。家族みんなで楽しんでいました。

平賀梨世さん

# 花中の活躍 絵画

## ごみの不法投棄防止啓発ポスターコンクール

最優秀賞 1年 中嶋なつきさん

優秀賞 1年 田中美羽さん、2年 新田 凜さん  
2年 伊藤理緒さん、2年 千葉雪花さん

## 年金ポスターコンクール

厚生労働省東北厚生局長賞 3年 上田結心さん



## 【校長室から】

銀河鉄道花中号も無事に2学期を終えることができました。振り返ってみると、ポップラ祭での合唱が思い出に残っています。どの学級も心を一つにした素晴らしい合唱を披露してくれました。

いよいよ、来年は午年（うまどし）となります。花中生全員が力強く前進する1年にしましょう！